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Chi non 
vuole 

cogliere il 
significato 
delle intese 

Lo ha annunciato la giunta regionale 

LA COMMISSIONE unita-
ria dei partiti democra

tici che in questi giorni sta 
lavorando intorno alla possi
bilità di un'ampia intesa sul 
terreno politico ed istituziona
le. ha concluso l'altra sera di 
elaborare quanto prima un do
cumento, agile ed elastico, 
sui maggiori problemi econo
mici e sociali che sono di 
fronte all'Umbria. 

Le grandi questioni della 
legge 382, della programma
zione, del nuovo ruolo delle 
autonomie locali, della ricon
versione. saranno il terreno 
privilegiato su cui le forze 
costituzionali si cimenteranno 
nel tentativo di creare anche 
nella nostra regione un'ipotesi 
di accordo politico e program
matico. 

La valutazione dell'incontro 
della commissione non può 
essere dunque che positiva. 
Il • dima infatti nel quale i 
rappresentanti del Pei. della 
De, del Psi e del Psdi si sono 
riconosciuti è quello stesso 
che ha permesso nelle ultime 
settimane di raggiungere a 
Perugia, a Foligno, a Terni, a 
Narni, nel Trasimeno, signifi
cativi risultati sul tema dell 
allargamento delle maggio
ranze e sul terreno dell'ab
bandono di vecchie pregiudi
ziali ideologizzanti. 

Lo sforzo congiunto dei par
titi democratici è in perfetta 
armonia allora con gli appun
tamenti decisivi che forze po
litiche e opinione pubblica a-
spettano con crescente inte
resse per i primi giorni di 
agosto. Il dibattito sul piano 
di sviluppo e il rinnovo dell' 
ufficio di presidenza del con
siglio regionale che cosa so
no se non quelle aree di di
scussione e di confronto in 
cui si dovrà misurare il nuo
vo orientamento politico re
gionale ed anzi dispiegarsi in 
tutta la sua ampiezza? 

L'Umbria vuole essere all' 
altezza dei processi che sono 
aperti in campo nazionale con 
la firma dell'accordo a sei. 
Le forze sociali. la classe o-
peraia in primo luogo ma an
che gli imprenditori, i com
mercianti. gli studenti, i di
soccupati. le donne, gli uo
mini di cultura, non sentono 
forse con urgenza il bisogno 
che si delinei al più presto 
un polo di certezze che ri
dia fiducia e slancio? 

Il cpiano» e le «intese» pos
sono rappresentare tutto que
sto. E i partiti democratici 
hanno dimostrato di capirlo. 
Con l'eccezione, va detto, pe
rò di Fabio Fiorelli che non 
sembra essere, nel suo lun
go articolo di ieri sul giorna
le fiorentino « La Nazione >, 
dello stesso parere. 

Quest'ultimo mese ha se
gnato comunque senza dubbio 
l'ingresso impetuoso nella vi
ta regionale di un movimen
to e di un modo di far politica 
fuori da ogni tradizione e fuo
ri da ogni precedente. 

E dunque chi è che se la 
sente di lavorare pubblica
mente contro una prospettiva 
del genere? Chi non vuole 
che nella nostra regione non 
vengano superati storici stec
cati di contrapposizione fra le 
forre marxiste, quelle laiche 
intermedie e l'area cattolica, 
il movimento cattolico, il par
tito cattolico? 

Al di fuori delle forze più 
intimamente reazionarie, pro
babilmente nessuno. E allora 
si tratta di andare avanti de
cisamente sulla strada mae
stra della intelligenza, della 
comprensione e della collabo
razione. 

Certo, il grande patrimonio 
acquisito in questi anni dalla 
alleanza Pci-Psi. dalle lotte. 
dure e di massa, del movi
mento operaio, è un riferi
mento essenziale se si vuole 
battere dunque la strada del
la fantasia politica e della 
creatività. » 

I comunisti hanno sempre 
lavorato per questo obietti
vo. Ma l'efficacia delle giun
te di sinistra e la necessità 
di intese nelle quali si ritro
vino non solo, lo ripetiamo. 
i partiti democratici ma l'in
tera opinione pubblica e gli 
orientamenti delle più varie 
forze sociali non sono que
stioni tra loro assolutamente 
scindibili. 

La serietà (quella a cui si 
appella il gruppo consiliare 
della Democrazia Cristiana in 
risposta all'articolo di Fio
relli) non disgiunta da fanta
sia e intelligenza J è l'arma 
allora decisiva per combat
tere una battaglia di avanza» 
mento sociale, politico e cul
turale. " 

Mauro Montali 

• R I U N I O N I D ILLA 
COMMISSIONI CULTURA 
M L PCI 

ntolla seduta i M I pomtrlsgio 
di vwimti ai tvolfar* ntlla seda 
<M partii» a P a n * * , una riunlona 
commìaalana rafionala cultura a 
•arrisi Baciali. 

Sii «uatfteni afe affrontar* saran-
n * M taananrl: politica cultural* 
M mrtHt fr t f iWo aul Fat t ic i 
aH • * • » • » • . Concluder* Il comaeino 
A l i » TartoraH*. marnar* «alla di-

REPERITO SENZA FAR DEBITI 
IL DENARO PER I TRASPORTI 

< ; » / . * " 

Si è operato con tagli in alcune voci di bilancio per evitare la contrazione di 
mutui bancari - Un sacrificio indispensabile per garantire la ristrutturazione 

U n autobus percorre il centro di T e r n i . L a Regione ha reperito 
i fondi per il piano trasport i 

PERUGIA — Nei giorni scor- I previsti In materia di lavori 
si era stata annunciata dal 
presidente della giunta re-
gionale Germano Marrl la 
necessità di reperire circa un 
miliardo e 800 milioni per la 
costituzione di un apposito 
fondo per 1 trasporti. 

Nel corso della riunione del
la giunta di lunedi è stato 
annunciato che la somma è 
stata quasi interamente recu
perata. La Regione è quindi 
in grado di fornire 11 proprio 
contributo, cosi come era sta
to stabilito, alla creazione del 
fondo regionale del trasporti. 
Il fatto e tanto più significa
tivo se si considera che ciò 
si è ottenuto senza ricorrere 
a mutui bancari, evitando 
quindi ulteriori indebitamenti. 

Il reperimento del fondi 
necessari è avvenuto operan
do alcuni tagli alle voci di 
bilancio e facendo slittare 
qualche previsione di spesa. 
Nonostante 11 lavoro compiu
to e i risultati ottenuti, man
cano ancora per arrivare alla 
somma prevista di un mlllar-
do e 809 milioni. 174 milioni. 
che i membri della giunta, nel 
corso della riunione di lunedi 
si sono impegnati a racimo
lare nei prossimi giorni, sot
toponendo ad un ulteriore 
vaglio t capitoli di apesa dei 
vari settori. 

Una fetta consistente della 
cifra già raggiunta (circa 700 
milioni) viene dal settore del
l'assistenza scolastica; contri
buti notevoli sono stati prele
vati dai capitoli di bilancio 

pubblici di agricoltura. Il si
gnificato di una scelta ohe 
ha comportato pesanti sacri
fici, ma che ha evitato la con
trazione di ulteriori mutui 
bancari, è stato ampiamente 
sottolineato dalla giunta re
gionale. 

E' una decisione, è stato 
detto, che In alcun caso com
porterà pesanti sacrifici, ma 
che ha evitato la contrazione 
di ulteriori mutui e l'aumen
to dell'indebitamento regio
nale. • 

L'operato della giunta si 
colloca Inoltre nell'orienta
mento di fondo di far fronte 
al gravoso problema del tra
sporti con le sole forze degli 
enti locali e della Regione. 
Il fondo regionale del traspor
ti che complessivamente avrà 
In dotazione una somma di 
circa 3 miliardi e mezzo ver
rà finanziato oltre che dalla 
Regione anche dalla Provin
cia di Perugia (700 milioni), 
dalla Provincia di Temi (550 
milioni), e dal Comuni mag
giori (750 milioni). La giunta 
regionale, nel corso della riu
nione di lunedi, ha giudicato 
la costituzione del fondo un 
fatto indilazionabile oltreché 
« l'unico strumento per risol
vere uno stato di cose divenu
te insostenibili». 

Ovviamente altre anche do
vranno essere le misure da 
prendersi in materia di tra
sporti, e in questo senso già 
si sta lavorando da parte del 
diversi Enti locali. 

• TERNI - Terminati gli esami si prevede un massiccio afflusso di giovani 

Nuovi sportelli per accogliere 
le iscrizioni dei neodiplomati \ 

Il Comune, per favorire la presentazione delle domande, prolungherà anche gli orari degli uffici -
Basta avere un certificato sostitutivo del diploma o della maturità • Domani incontro con i sindacati ! 

TERNI — Negli uffici di collocamento di via Buonarroti ci si sta preparando a fronteggiare un prevedibile aumento del 
numtro di Iscrizioni alla lista speciale per i giovani, in vista della acadenza del termine, e tenendo conto che, fra 
pocfil giorni, saranno anche resi noti I risultati degli esami di maturità e, di conseguenza, moltissimi dei neodiplomati, 
andranno a iscriversi. Fino a oggi gli sportelli sono riusciti a smaltire il lavoro agevolmente. I giovani hanno dovuto 
fare pochi minuti di fila e tutto si è svolto regolarmente. E' però prevedibile clic negli ultimi giorni ci sarà maggiore 
calca. Gli studenti die quest'anno si sono presentati all'esame per il diploma di scuola media superiore sono più di 

mille. La convinzione del per-

Presto arriverà la quota ILOR attesa da quasi due anni 

Boccata d'ossigeno per le aziende di turismo 
I nuovi fondi permetteranno quelle iniziative programmate per lo sviluppo del settore - Giudizio 
positivo dell'assessore Provantini che ha avanzato la richiesta per un rapido intervento ministeriale 

PERUGIA ~ Le quote ILOR 
che spettano alle aziende au
tonome di cura, soggiorno e 
turismo verranno corrispo
ste quanto prima. Lo ha co
municato il ministro delle 
Finanze Filippo Maria Pan-
dolfi. in una lettera Indiriz
zata all'assessore regionale 
Alberto Provantini, nella 
quale si afferma che 11 « pro
blema della spettanza o me
no della quota di pertinenza 
dell'imposta locale sui reddi
ti alle aziende autonome di 
cura, soggiorno e turismo di 
nuova istituzione, a far tem
po dal primo gennaio del
l'anno successivo in cui è 
stato pubblicato il decreto 
di dicono5clmento di stazio
ne di cura, soggiorno e turi
smo, è stato risolto positi
vamente e sono già state 
impartite alle competenti 
Intendenze di finanza di Pe
rugia e Terni perché provve-

Un intervento 
della Consulta 

regionale per il 
lavoro alle donne 

TERNI — Anche la Consul
ta regionale sui problemi del
la donna è intervenuta nel 
dibattito che si sta svolgen
do intorno alla legge sul pre
avviamento al lavoro. 

In una riunione svoltasi nei 
giorni passati a Terni la com
pagna Katia Bellillo ha trat
teggiato in modo dettagliato 
la situazione occupazionale 
delle donne umbre richieden
do la <i non ghettizzazione » 
del problema del lavoro fem
minile e annunciando la vo
lontà da parte della Consul
ta di muoversi per . sensibi
lizzare tutte le donne intor
no alla legge di preawia-
mento al lavoro. , 

Il compagno Alberto Pro
vantini, assessore regionale. 
intervenendo nel dibattito ha 
sottolineato che la Regione 
nella fase di elaborazione dei 
piani, che prevede la utiliz
zazione di tutte le risorse di
sponibili, terrà in conto tut
te le indicazioni che emerge
ranno dalla Consulta. 

dano in conformità ». 
La risposta del ministro se

gue ad una lettera dello 
stesso Provantini al mini
stro delle Finanze, Inviata 
nel gennaio scorso, nella qua
le si denunciava la diffici
le situazione finanziaria in 
cui venivano a trovarsi le 
aziende, a causa della man
cata corresponsione delle 
quote ILOR di loro spettan
za. A distanza di due anni 
dalla data di costituzione, 
così scriveva Provantini, le 
nuove aziende di cura, sog
giorno e turismo del Ternano, 
del Tuderte e del Trasimeno, 
ncn sono riuscite a ottene
re quanto dovuto, per le 
« perplessità » sorte presso 
gli uffici delle Imposte Di
rette sull'attribuzione delle 
quote e condivise dalle In
tendenze di Finanza. 

«La risposta positiva del 
ministro delle finanze — ha 
commentato l'assessore Pro
vantini — costituisce un fat
to di grande rilievo. E' un 
fatto che assume dimensio
ne nazionale, in quanto, an
che se la notizia e indirizza
ta all'Umbria, si riferisce a 
tutte le nuove Aziende di cu
ra. soggiorno e turismo isti
tuite con le leggi regionali. 
Va osservato che l'Umbria è 
la sola regione che abbia 
soppresso gli Enti provincia
li per il turismo e istituito 
le nuove Aziende di turismo 
con competenza comprenso-
riale». Le entrate tributarie 
delle Aziende di turismo, ha 
dichiarato Provantini, pos
sono ora dirsi al sicuro, do
po 11 periodo d'incertezza, e 
risolversi, come maggiore fi
nanziamento, in un « fatto 
positivo per la politica del 
turismo ki Umbria ». 

«Ma la risposta del mini
stro — ha commentato an
cora Provantini — è tanto 
più significativa perché è 
arrivata nel momento in cui 
si stanno predisponendo i 
piani pluriennali della poli
tica del turismo, e sono in 
preparazione i bilanci e i 
programmi di attività 1978 
delle aziende che verranno 
esaminati a settembre. Le 
aziende — ha concluso l'as
sessore — potranno ora fa
re affidamento su entrate 
certe. E questo non potrà 
non tradursi in una maggio
re incisività sull'azione pro
mozionale turistica». 

Per il conseguimento della licenza media 

Fino al 10 settembre le iscrizioni 
i •* * 

ai corsi delle « 150 ore » di Terni 
Le domande saranno raccolte alla media Marconi e alla « Scaba » di Or
vieto - Una migliore utilizzazione dei corsi richiesta dai sindacati unitari 

TERNI — Fino al 10 set
tembre i lavoratori possono 
iscriversi ai corsi per il con
seguimento della licenza di 
scuola media, usufruendo 
delle 150 ore. Il termine, co
me è scritto in una circolare 
del provveditorato agli studi 
di Terni «è perentorio». 

Le iscrizioni sono raccolte 
soltanto presso la scuola me
dia Marconi, di Terni e pres
so la scuola media Scalza di 
Orvieto. Le domande possono 
essere inviate sia dai singoli 
lavoratori che dalle organiz
zazioni sindacali. Appena 
scaduto il termine, tempo 20 
giorni, le due scuole comuni
cheranno al provveditore i 
nominativi e la documenta
zione presentata. Una volta 
esaminato se tutto è in rego
la. prima del 10 ottobre, il 
provveditorato si è impegna
to a stabilire il numero del 
corsi e le scuole dove saran
no svolti. 

L'anno scorso 1 corsi delle 
150 ore furono, in provincia 
di Terni, 24. Sono pochi, a 
detta delle stesse organizza
zioni sindacali che in questi 
giorni stanno mettendo in 
programma una serie di ini
ziative per incentivare una 
maggiore partecipazione del 
lavoratori. Perciò hanno de
ciso di allestire una mostra 
che dovrà essere poi esposta 
in varie località. Sul pannelli 
si traccerà la storia che. a 

Crtire dalle lotte del 1969, 
portato alla conquista di 

un diritto cosi importante. 
La vertenza aperta con 11 

padronato perchè riconosces
se al lavoratori il diritto alla 
cultura e allo studio, è stata 
lunga e Impegnativa. Si riu
scì infine a strappare 150 ore 

retribuite per l'aggiornamen
to culturale. Le ore, con l'ul
timo contratto dei metalmec
canici. sono diventate 250 e 
le organizzazioni sindacali si 
stanno ponendo il problema 
di una loro giusta utilizza
zione. 

La segreteria unitaria 
CGIL. CISL. UIL ne ha di
scusso martedì mattina. Nei 
giorni scorsi ci sono stati in
contri tra la federazione uni
taria e i sindaci dei tre 
comprensori di Terni, Orvie
to e Narni Amelia. Ora il 
sindacato sta definendo me
glio le le iniziative da pren
dere e affrontando il discor
so dei contenuti e dell'orga
nizzazione dei corsi. Per il 
prossimo anno scolastico si 
seguirà la strada, già traccia
ta, dei corsi per la licenza di 
terza media. Per i prossimi 
anni invece si dovrà, secondo 
le stesse organizzazioni sin
dacali. cambiare. Anche per
chè sono ormai pochi i lavo
ratori che non sono già in 
possesso della terza media-
Si fa anzi notare che i gio
vani lavoratori spesso sono 
diplomati, quando non addi
rittura laureati. 

Si calcola che alla a Terni » 
siano ancora duemila 1 di
pendenti senza licenza di 
scuola media inferiore. In 
genere cerò si tratta di lavo
ratori vicini alla età della 
pensione, nel quali la spinta 
a migliorare il proprio livello 
culturale è piuttosto debole. 

Finita l'esperienza del corsi 
per portare i lavoratori al
meno a livello della scuola 
dell'obbligo, si aprirà una fa
se nuova. Le organizzazioni 
sindacali pensano di euntare 
sui corsi « monografici » e 

sul bienni di scuola media 
superiore. Al termine dei 
corsi monografici non viene 
rilasciato nessun diploma. Lo 
studio verte su problemi spe
cifici, come, ad esempio, 
l'ambiente di lavoro, la me
dicina preventiva. Ora però 
si pensa anche di spingere 
perchè il ministero della 
pubblica istruzione approvi 
dei corsi che possano poi 
portare al conseguimento del 
diploma. Va detto che gli o-
stacoli maggiori su questa 
strada sono dovuti alla man
canza di finanziamenti. 

Il ministero della pubblica 
istruzione, se acconsente a 
finanziare un certo numero, 
non elevato, di corsi per la 
licenza di terza media, per 
iniziative di diverso tipo 
frappone. ogni sorta di osta
colo. . , . ^. 

TERNI — Questa sera, nell'ambre 
dal programma dalla Festa dall'Uni
t i , prewo II campo sportivo di 
Borgo Rivo t! esibirft la cantante 
Miranda Martino. 

Presentar* lo spettacolo musi
cale « Storia di una donna ». La 
Festa dell'Uniti della selioni di 
Borgo Rivo, Gabellarla, Campomag-
giore • Casi si concluderà dome
nica sera, con uno spettacolo mu
seale. I l comìzio conclusivo sari 
tenuto. a'Ie ore 20, dal compagno 
Ezio Ottavian:. 

L'intero paese di Nocera Umbra interessato all'esperienza 

Anche le terre del Vescovo nell'azienda pilota 
Sabato 23 la prima conferenza di produzione — Vediamo dettagliatamente di cbe cosa si tratta 

NOCERA — 3.200 ettari, 70 
soci, questa è la consistenza 
dell'azienda pilota di Nocera 
Umbra. 
- Le terre sono state messe 
a disposizione dagli enti pub
blici dalle Comunanze agra
rie, da alcuni coltivatori di-
rettt, dalla Cuna. 

Un intero paese in pratica 
e i suoi territori circostanti 
hanno dato inizio già ó\ tem
po ad una esperienza davve
ro originale. 

Tutto ciò è testimonianza di 
come sia possibile raggiunge

re un livello di unità altissima 
In una comunità, • - - . - « . 

Sema confusioni, ma con un 
•errato dibattito sul problemi, 
partiti politici, sindacati, or

ganizzazioni professionali, for
ze economiche e persino la 
Chiesa sono riusciti a tro

vare un accordo per lo svi
luppo del settore agricolo nel 
loro Comune. 

Sabato 23 ci sarà la prima 
conferenza di produzione del
l'azienda pilota, organizzata • 
dal consiglio di amministra
zione della cooperativa, dal
la Comunità montana, dal Co
mune di Nocera Umbra, che 
ha giocato un ruolo Ci fon
damentale importanza nella 
costruzione di questo proces
so unitario. Il primo Interven
to sarà infatti quello del sin
daco della cittadina umbra. 
Dimostrazione concreta que
sta di come sia possibile ri-
disegnare un nuovo ruolo de
gli enti locali di come questi 
possano Intervenire anche sul» 
le questioni attinenti all'as
setto economico. 

Quair sono i dati più signi

ficativi che contraddistinguono 
l'iniziativa? 

Innanzitutto va considera
to che essa pone al centro 
il ruolo delle aziende diret
te coltivatrici associate, rico
noscendogli uno spazio Im
portante nella creazione di 
una agricoltura morfema. In 
secondo luogo si va ad un re
cupero di risorse inutilizzate 
ed in particolare modo dal 
terreni collinari e montani. 
adatti allo sviluppo della zoo
tecnia. Si può cosi creare oc
cupazione e frenare quel pro
cesso di fuga del giovani dal
l'agricoltura, fornendogli spa
zi e possibilità del tutto nuovi. 

La proposta delle aziende 
pilota contenuta nel plano re
gionale di sviluppo 78 • 'M, 

trova a Nocera una delle sue 
prime realizza rioni. 

Nonostante la positività del
la esperienza non è mancata 
qualche polemica. C'è stato 
qualcuno che ha voluto ve
derci un « tentativo egemoniz
zante» <*<a parte del PCI. I 
fatti di per sé dimostrano la 
astrattezza o la falsità di ta
le posizione- Ciò che si è 
verificato infatti a Nocera è 
stato uno sviluppo comples
sivo del tessuto democratico 
e del confronto, oltreché della 
economia della zona. Il pla
no regionale di sviluppo del 
resto quando parla di azien
de pilota non le definisce af
fatto come-modello unico a 
cui uniformare tutta l'agricol
tura, ma intende solo prospet
tar* una possibile proposta 

operativa che sia di stimolo 
allo sviluppo economico. 

Davanti al fatto che intor
no al progetto di Nocera Um
bra hanno lavorato Coldiret-
ti e sindacato, presidenti delle 
Comunanze agrarie, assessori 
comunali e frati del convento 
non si può certo dire che non 
vi è pieno rispetto del plura
lismo. 

Sabato 23 si andrà ad una 
prima verifica complessiva 
della attività svolta sin qui e 
si tratteggeranno le prospet
tive della iniziativa, Dopo si 
passerà alla seconda fase del 
progetto; la Regione dovrà 
dare il via al finanziamento 
previsto e quindi minerà l'at
tività più direttamente opera
tiva. . 

g. mt. 

sonale dell'Ufficio del lavoro 
è che una buona percentuale 
si iscriverà alla lista spe
ciale. 

Per evitare che nessuno re
sti escluso dalla lista, in coin
cidenza con 1 giorni Imme
diatamente precedenti, 1*11 
agosto, nel caso ce ne fosse 
bisogno, saranno prolungati 
gli orari e saranno aperti nuo
vi sportelli. Tutti i giovani 
che vogliono iscriversi hanno 
quindi la sicurezza di non re
stare esclusi. Chi ha conse
guito la maturità In questi 
giorni potrà iscriversi con un 
semplice certificato sostituti
vo del diploma, un certifica
to che le segreterie degli isti
tuti, contrariamente a quan
to avviene per i diplomi, so
no In grado di consegnare al
l'indomani della pubblicazio
ne del risultati degli esami. 
In Comune la consegna dei 
certificati e dei libretti di Ja-
voro avviene a tempo' di re-' 
cord: bastano un paio di gior
ni per avere tutti i documenti 
necessari all'iscrizione. 

Alla data di Ieri i giovani 
iscritti nella lista dell'ufficio 
Comunale di Terni erano 1.060 
una cifra notevole. Nel comu
ni della provincia il numero è 
inferiore: se ne sono iscrit
ti 110 a Orvieto, 122 a Nar
ni e 60 a Amelia. In tutti 
gli altri comuni minori si 
è ancora su un numero di 
iscrizioni pari a 4 .o 5 unità. 

Il personale dell'ufficio non 
ha ancora Iniziato la selezio
ne delle domande In base al 
titolo di studio, alle condizio
ni familiari e economiche. Per 
quanto riguarda le varie pos
sibilità di lavoro offerte (con
tratto a tempo indetermina
to, contratto a formazione, 
assunzione a termine) all'Uf
ficio del lavoro si fa notare 
che quanti si sono iscritti han
no preferito non scegliere, 
cancellando tutte le caselle e 
dichiarandosi disposti ad ac
cettare ogni possibilità con
cessagli. 

Nonostante il periodo feria
le, le iniziative promosse dal
le organizzazioni politiche e 
sindacali si susseguono. Do
mani i membri della segrete
ria unitaria CGIL, CISL, UIL, 
torneranno a incontrarsi con 
i rappresentanti dei movimen
ti giovanili. C'è stato un pri
mo scambio di vedute ve
nerdì scorso. Sindacato e mo
vimenti giovanili hanno trac
ciato il quadro della situa
zione e esaminato le inizia
tive da prendere. 

Sia il Comune che la Co
munità montana e l'azienda 
del turismo hanno definito 1 
settori nei quali devono esse
re utilizzati 1 giovani in cer
ca di occupazione, usufruen
do dei benefici previsti dal
la legge. Una analoga disponi
bilità non è invece possibi
le riscontrare nelle industrie 
locali Lo si è potuto verifl-. 
care anche nel corso di un 
incontro tra una delegazione 
e l'assessore regionale Alberto 
Provantini (si tratta di una 
delle iniziative promosse in 
seguito allo scambio di idee 
di venerdì scorso): nessuna 
azienda ha ancora inviato alla 
Regione un proprio piano, no
nostante fossero tutte state 
invitate a farlo entro la fine 
del mese. Questo nonostante 
la «Terni» si sia impegna
ta a elaborare un proprio pia
no per l'occupazione giovani
le e la Montefibre abbia ad
dirittura firmato un accordo 
con le organizzazioni sindaca
li nel quale, tra gli altri pun
ti. era orevlsto il rispetto di 
un impegno identico a quello 
assunto dalla «Terni». 

Per questi motivi sia da 
parte sindacale che del mo
vimenti giovanili è stata 
espresso la volontà di intensi
ficare l'azione, arrivando al
la formazione di leghe del di
soccupati che agiscono a di
retto contatto con I lavorato
ri occupati. Nella riunione di 
domani sindacato e movimen
ti giovanili puntualizzeranno 
anche gli aspetti organizzativi 
di una manifestazione che si 
intende promuovere prima 
della fine del mese. 

Nei prossimi giorni, come è 
stato fatto per la Regione, 
una delegazione di sindacali
sti e di giovani, si incontrerà 
con tutti gli altri enti inte
ressati. • 

g.c p. 
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Risponde il personale 
del Servizio analisi 

dell'ospedale di Assisi 
Cara Unità, 

in riferimento all'articolo 
apparso sul giornale "La Na
zione" dell'll luglio scorso in 
cui si accusava il personale 
del servizio analisi dell'ospe
dale di Assisi di rifiutarsi di 
fare 1 prelievi a Petrignano 
d'Assisi, pur essendo, a giù-

; dizlo .dell'estensore in numero 
'superiore alle esigenze-'dell' 
ospedale, i dipendenti tramite 
il loro delegato di reparto 
fanno presente che: 1) la 
vecchia logica di contrappor
re lavoratori a lavoratori non 
ha avuto né avrà mai i risul
tati favorevoli che alcune ben 
individuate forze politiche si 
aspettano; come non ne a-
vranno i tentativi dì scarica
re sui lavoratori le responsa
bilità della grave crisi che il 
paese attraversa. 

2) Nei primi 6 mesi del *7B 
sono stati eseguiti presso il 
laboratorio Analisi ospedalie
re 79.791 esami contro 91.992 
dello stesso periodo del '77. 

• IMA 
PERUGIA 

TURRENO: Salò o le 120 giornata 
di Sodoma (VM 18) 

LlLLh (Chimo per farle) 
MIGNON: (Chiuso per farla) 
MODERNISSIMO: Metti una sera 

a cena ( V M 18) 
PAVONE: Il re dei giardini di 

Marvin 
LUX: Il conto è chiuso (VM 18) 

SPOLETO 
MODERNO: (Chiuso par ferie) 

FOLIGNO 
ASTRA: (Chiuso per feria) 
VITTORIA: Fantoni numero due 

TODI 
COMUNALE: I vivi • ! morti 

PASSIGNANO 
AQUILA D'ORO: La figliastra 

(VM 18) 

TERNI 
POLITEAMA: Mandino* 
VERDI: Lo zingaro 
FIAMMA: La città sconvolta -
MODERNISSIMO: La mano spieta

ta della legge • - • • 
LUX: Decamerone 
PIEMONTE: Schiavi dell'isola OH 

piacere > 

ORVIETO 
SUPERCINEMA: Labbra dt lurido 

blu 
PALAZZO: (Chiuso per feria) 
CORSO: (Chiuso per feria) 

ene 
Via Pontetetto - 55057 LUCCA 

Tel. 0583/584.015 (4 linee) 
SACCHI in polietilene per servizio della nettezza 
urbana, comunità, ospedali, ecc. — BORSETTE, 
SACCHI e BUSTE per tutti gli usi e POLIETILENE 
TERMORETRAIBILE 

FOLIGNO 
PREZZI A c u ' i ' r K k i ^ X I non si coltrone» pio; in qur i to t i n -

' - • • i o , D3i i i m o ancora *ar !o oarch» sono t a f q u j n <*nit*, 
i o - - i j V f j i p p ' ^ w . g i O r j V molto temoo 't 

Certamente questa offert i in quatta zona è L U N | V « A 

J cond i iom cosi vantaggiose 

VI INVITIAMO A VERIFICARLO!! 

Soc. PRATO SMERALDO 
VENDE 

APPARTAMENTI 
G'tniir soggiorni t i m r ' t ( tinallo con cucinino, due b»gm, 

grand b i . ,on qurdmo. Dosto macchina a cantina 

NEL VOSTRO INTERESSE VISITATECI 
UFKClO VFNDITE n r j n ' . v . VIA GOFF-REDO MAMELI 

Questo con lo stesso numero 
di persone e con le stesse at
trezzature prive della minima 
automazione. 

3) Da anni il servizio ana
lisi tramite i suoi rappresen
ta nti si è fatto promotore del
l'apertura dell'ospedale aire-
sterno presso il consiglio di 
amministrazione con proposte 
serie e responsabili e siamo 
pronti a confrontarci con 1 
consigli di quartiere e con 1 
rappresentanti sindacali dei 
lavoratori. 

Non siamo disposti però ad 
essere complici di un certo 
vecchio, modo di-/are. politicai 
q'UelFa per intenderci ael fumo 
negli occhi. Non vogliamo più 
progetti approssimativi e pri
vi di garanzie per i lavora
tori creati solo per prestigio 
e, cosa più grave, per acca
parrarsi i voti. 

Quale garanzia possiamo da
re al laboratori di continuità 
e serietà del servizio quando 
su circa 12 case fornitrici di 
materiale per analisi ben 8 
non ci riforniscono più perché 
l'ospedale di Assisi, unico nel
la regione, deve evadere fat
ture ancora del "74? 

MARIO GUZZONI 
delegato di reparto 

FOLIGNO Telr-' OM? 2 13S7 .Aourlo j n r h * •*»• 


